



～なのはなメイト便り ③6～

利用者様・ご家族様

晩夏ではありますが、変わらず厳しい暑さが続いております。

皆様には日頃「なのはなメイト君津」をご利用いただき、
ありがとうございます。

日々、熱中症警戒アラートが発令される中、熱中症での救急搬送者が 1 週間の内で 1 万人を超えております。メイトでも、水分補給や室温管理、運動量の調整等の対策を行っておりますが、ご家族様におかれましても十分に気をつけていただき、元気に過ごして下さいね！

そんな暑い中でも、世間では高校野球やオリンピックと手に汗握る話題が、目白押しとなっております。中でも高校野球では今回「市立船橋」を破り「木更津総合」が 6 年ぶり 8 回目となる甲子園出場を決めました！メイト内でも、テレビ中継の様子に皆様目が離せない様子でした。夏の甲子園はもう間もなく開始されます。今回は一体どこの高校が優勝するのでしょうか！？

また優勝校予想を行いますので是非皆様で予想しましょう♪

なのはなメイト君津 施設長：箱田一樹



写っている利用者様には掲載の許可を頂いております。



なのはなメイトの風景



みんなで仲良くトランプ♪
誰が一番になったかな？



飾りつけも夏の装い♪
利用者さんと作りました！



夏の風物詩、風鈴
個性があって素敵です♪

